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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. riqi 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao Exmo. 

Senhor Prefeito em Exercício - Flávio Henrique, Solicitando que o ônibus 

coletivo faça um novo percurso entrando na Rua Herbert de Souza no 

Bairro São Vicente (Prainha) e no Bairro Jardim Aeroporto. 

Justificativa — Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade 

de vida dos moradores. 

Sala das Sessões, 16 de Outubro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.),24Á / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, apósouvido o Plenário, vem na forma 

regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao Exmo. 

Senhor Prefeito em Exercício - Flávio Henrique, Solicitando a iluminação 

do Bairro Barroca, pois algumas Ruas encontra-se nas escuras. 

Justificativa — Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade 

de vida dos moradores. 

Sala das Sessões, 11 de Outubro de 2017. 
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Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 

ATESTO O RECEB:Ero PROT P,1` 4 
6" DE 20  

Secretária 	I PFS raliva 

• APROVADO (A) NA SESSÃO No 	2 	14  
1 DE2221 	o1.11PORSU oC 

t voros comi 
!, MESA DA C.M.R.A.71/ 3)0 til_ 

lkV a 7;;:o 
PI:2E510E1,4TE 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.,b2401 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, apósouvido o Plenário, vem na forma 

regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao Exmo. 

Senhor Prefeito em Exercício - Flávio Henrique, Solicitando em carácter 

de urgência uma faixa de Pedestre na Av. Getúlio Vargas com esquina da 

Rua das Rosas no Acampamento Chesf. 

Justificativa - Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade 

de vida dos moradores. 

Sala das Sessões, 11 de Outubro de 2017. 

Albário Carlos_Caetamrdaae 	 (Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0. 	2017. 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao Exmo. 

Senhor Prefeito em Exercício - Flávio Henrique, e o secretário de 

Infraestrutura e Obras, Wilson Pereira, Solicitando o complemento da 

pavimentação asfáltica da Rua da Paz, situada no bairro Centenário. 

Justificativa — Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade 

de vida dos moradores. 

Sala das Sessões, 11 de Outubro de 2017. 
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Albério Carlos çaetano-da-Stero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO fec b991  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao Exmo. 

Senhor Prefeito em Exercício - Flávio Henrique, e o Secretário de 

Infraestrutura e Obras, Wilson Pereira, em como a representação da 

Administração Paulo Afonso — APA a construção de um área de passeios 

e lazer as margens da Avenida Antônio Carlos Magalhães nas imediações 

do bairro Centenário, (Senhor do Bonfim). 

Justificativa — Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade 

de vida dos moradores. 

Sala das Sessões, 11 de Outubro de 2017. 

Albário Carlos Caetano 	 o do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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